



15ème législature

Question N° : 44285	De Mme Catherine Pujol (Non inscrit - Pyrénées-Orientales)	Question écrite
Ministère interrogé > Solidarités et santé		Ministère attributaire > Santé et prévention
Rubrique > sang et organes humains	Tête d'analyse > Sur la pénurie de dons de sang	Analyse > Sur la pénurie de dons de sang.
Question publiée au JO le : 15/02/2022 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Catherine Pujol interroge M. le ministre des solidarités et de la santé sur la pénurie de dons de sang. Le niveau des réserves de sang est extrêmement alarmant, il est passé en dessous du seuil de sécurité. L'EFS fait face à une situation urgente et a lancé un bulletin d'urgence vitale pour la première fois de son histoire. Le manque de dons est la cause principale de cette situation qui pourrait devenir dangereuse pour la santé des Français à court terme. Il est impératif que les donneurs se déplacent le plus rapidement possible vers un centre de collecte. La région Occitanie est particulièrement touchée, elle est la troisième région la plus affectée. Depuis janvier 2022, les conditions d'accès aux dons ont été élargies et ne tiennent plus compte de l'orientation sexuelle des hommes. Aussi, il n'est pas nécessaire d'être en possession d'un passe sanitaire ou passe vaccinal pour donner son sang. Cependant les personnes ayant contracté le virus de manière symptomatique ou non doivent attendre 14 jours à compter du test positif pour pouvoir donner. Les trois prochaines semaines seront décisives, une collecte massive et immédiate est donc indispensable. Mme la députée se rendra le vendredi 11 février à l'Assemblée générale de l'Union départementale fédérée des associations pour le don de sang bénévole des Pyrénées-Orientales, à Espira de L'Agly. Elle lui demande ce que le Gouvernement compte mettre en œuvre pour répondre au manque conjoncturel mais également structurel de dons de sang et quelles mesures il entend mettre en place pour inciter l'ensemble des Français à donner leur sang.